

# Préparez votre bolide pour la course de voitures à pédales de Donville-les-Bains !

Dimanche 8 juillet 2018, prenez la direction de Donville-les-Bains (Manche) pour la course de voitures à pédales, un rendez-vous déjanté ouvert à tous. Présentation.



La course de voitures à pédales est un mélange de course de vitesse et de fête costumée.

Le centre-ville de Donville-les-Bains (Manche) sera très animé, **dimanche 8 juillet 2018**. La raison : la course de voitures à pédales, qui compte pour **le championnat de France 2018**.

A vos bolides !

Les équipes ne manqueront pas d'imagination pour vous présenter leur bolide sur des thèmes originaux et humoristiques, avant **la course sur le circuit de 650 mètres**. Le tout, dans une ambiance festive et amicale.

Vous pouvez aussi **construire votre bolide et participer à la course** ! Pour cela, il suffit de respecter les règles de la Fédération Française.

## Le programme

Exposition des bolides dès 11 h. Présentation humoristique des équipes à partir de 14 h, avant la course de voitures à pédales dans le centre-ville de Donville-les-Bains.

### **L'inforoute**

La circulation sera interdite de la route du moulin jusqu'au rond-point de Fellingering.

**Pratique.** De 11 h à 17 h, dans le centre-ville de Donville-les-Bains (Manche). Dimanche 8 juillet 2018. Renseignements au 06 74 71 83 76.